
Neuss den 18.05.2025

Schützenlust – Korps – Neuss Gnadental – gegr. 1998

Versammlungsprotokoll vom 16.05.25

Anwesend: Jannik Müller, Hermann - Josef Becker, Theo Schneider, René Müller,
Thomas Becker, Andre Müller, Volker Maasch, Michael Overmann, Tony Potter,
Heinz Heischkamp, Willi Müller, Jörg Michels, Jörg Saffenreuter (nur kurz Anwes.)

Top  1.: Begrüßung

Top  2.: Kirmessamstag/Montag neues/altes Upgrade

Am Kirmessamstag haben wir ein neues/altes Upgrade. Dieses Jahr treffen wir
uns nach dem Regimentschießen gemeinsam mit dem Jägerkorps an der Taverne 
Plaka und maschieren gemeinsam zum Johannes von Gott Sensorenheim und später 
wieder zurück. Als kleines Danke schön werden wir pro Person 5 € einsammeln für 
die Einladung. 

Und es gibt ein neues Upgrade auf unseren Zugbefehl (Montag) der sich 
„Kinderbelustigung“ nennt. Diese Aktion haben die Jäger auf die Beine gestellt, um 
den Kinder zu zeigen was in einem Regiment/Schützenverein gemacht wird 
beziehungsweise wie dieser Brauchtum entstanden ist. Diese Aktion ist freiwillig.

Top  3.: Fackelbau/Fackelzug

Die Fackel wurde am Fr. 16.05.25 fertig gestellt. Es soll noch geschaut werden das
die Fackel vor Fackelabnahme in Gnadental steht, um weniger Strapazen zu haben 
vor Schützenfest. Die Fackel zieht am Fackelzug unser Emilia. Falls Emilia nicht
die Fackel ziehen sollte, wird kurzfristig improvisiert.

Haben wir genug Fackeln für den Fackelzug?
Es sollten 20 Fackeln sein. Das sollte reichen.

Top  4.: Planwagenfahrt 2025

Am 24.05.2025 treffen wir uns um 13 Uhr am Pilsstübchen, und um 14 Uhr fahren
pünktlich mit den Planwagenfahrt los. Unser Adju besorgt die Getränke die wir 
gemeinsam vor der fahrt in den Planwagen verstauen.
Pro Person sammeln wir 10 € ein für die Planwagenfahrt inkl. Getränke.

Top  5.: Cocktailwagen

Haben alle ihre Cocktails bestellt?
Unser Adju hat diesbezüglich eine Whatsaap Gruppe erstellt. Um die Bestellungen 
etwas zu vereinfachen und zu erleichtern. Die die noch nicht vorzeitig bestellt haben,
haben natürlich immer noch die Möglichkeit vor Ort zu bestellen.
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Top  6.: Pütz Bestellung

Unser Major hat die Bestellung für Schützenfest 2025 abgegeben. Falls nun doch
noch jemand Essen bestellen möchte, muss dies nun selber bei Pütz nachbestellen
und dem Vorstand bescheid geben.

Top  7.: Karten für Kirmesfreitag  den 30.05.25

Unser Adju hat noch genügend Karten und auch Lose.
Die Abrechnung für die Karten und Lose findet am 28.05.25 ab 19.45 Uhr statt.
Bis dahin können Karten beziehungsweise auch Lose beim Thomas Becker erworben
werden.

Top  8.: Verteilung Festzeitschrift und Plakate

Die Festzeitschrift wird durch Theo Schneider und René Müller verteilt.
Die Plakate werden durch Michael Overmann verteilt.

Top  9.: Zeugwart (Material für Biwak Schütztenfest 2025)

Am 26.05.25 wird alles an Material zum Grüner Weg 12/12a hingebracht, um am
29.05.25 Christi Himmelsfahrt (Vatertag) einen hoffentlich reibungslosen Aufbau
unseren Biwak hin zu bekommen.

Top 10.: Planung Schützenfestmontag Krönung S.M. Andre und seine Königin Nicole

Diesbezüglich haben wir auf der Versammlung eine Einladung von unseren Andre
bekommen.

Hierfür müssen wir im unseren Schützenzug fast nix mehr machen, da unser Andre
dies im vor hinein organisiert hat.

Z.b.: werden vom Hubertus Zug Rheingold 3 Schützen zu Verfügung gestellt die
die Getränke verteilen. Zusätzlich kommen auch noch 3 Messdienerinnen die bei
der Bewirtung unterstützen.

Top 11.: ….. ..... ..... ….. …..

…........... ….  …... …....... … …...........
….. .     …........   … . . ….  . …. . .    ….....  ….  . ...
…............ … …... …. ….. (sehr schwer zu lesen Andre oder?)
und dann kommen wir auch schon wieder zum nächsten Top Thema!  ;-)

Top 12.: Verschiedenes

Theo Schneider

Am Fr. 23.05.25 Festzelt schmücken ab 16 Uhr

4 Ehrenmitglieder wurden vom BHV eingeladen am Schützenfestmontag.
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Theo wollte Bescheid geben das er und die 3 anderen Ehrenmitglieder dann beim
Komitee mit marschieren werden.

Hermann – Josef Becker

Wir haben 18 Gewehre + 2 in Reserve. Dies sollte für Schützenfest ausreichend sein.

Jannik Müller

Der Schützenzug aus Holzheim wo Jannik aktiv mitmacht wird im nächsten Jahr 
Schützenfest 2026 am Sonntag mitmarschieren. Genauere Personenzahl und wie wir
unsere Gäste unterbekommen und bewirten wird im neuen Jahr besprochen und 
organisiert.

Tony Potter

Tony fragt nach wegen die Bändchen. Das vorhaben bleibt wie in den Jahren zuvor
bestehen.

Außerdem hat Tony nachgefragt ob die 600 € für den Fahnenschrank komplett weg
gegangen sind. Daraufhin hat Volker den Tony 100 € zurückgegeben. Somit haben
wir 500 € für unseren neuen Fahnenschrank ausgegeben.

Außerdem wollte Tony gerne wissen wann die nächste Jahreshauptversammlung ist.
Auf diese Frage wird Jörg später drauf antworten.

Willi Müller

wollte noch etwas nachfragen wegen S.M.Andre und seine Königin Nicole

aber auch hier Lieber Andre, Liebe Nicole nur ein …...   . ..   … . . .   . . !!!

Jörg Michels

hat die Briefe für die Jahreshauptversammlung herrausgegeben. Diese sollte 
eigentlich stattfinden am 28.06.2025.
Nach einer etwas längeren Diskussion wurde nun die Jahreshauptversammlung
auf den 02.08.2025 um 19 Uhr verschoben.

Jörg Michels wird diesbezüglich eine neue Einladung mir dem neuen Datum 
herausgeben.

Volker Maasch

da wir nun 100 € am Fahnenschrank gespart haben, und dafür einen schönen
Schrank bekommen haben und dies in kürzester Zeit, hat Volker vorgeschlagen
unseren Schrankbauer auf die Korpskrönung unsere Majestät einzuladen.
Einladung wird für unseren Schrankbauer rausgehen.

Außerdem hat Volker bescheid gegeben das er gerne eine Seite von Transparent
haben möchte.
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Volker hat auch nachgefragt ob es möglich sei die 2 Großen Bluetooth Boxen von 
René und Andre beim Regimentschießen am Schützenfestsamstag da zu haben. 
Andre und René sagten kein Problem.
Jörg Michels erklärte sich bereit diese Hin und wieder zurück zu bringen.

Andre Müller 

Andre wollte uns nochmal darauf Hinweisen was das Königspaar in seine Einladung
geschrieben hat.

Dies besagt das das Königspaar statt auf Persönliche Geschenke um eine Geldspende
bittet, welches dem Bürger und Heimatverein Neuss – Gnadental zugutekommt.

Thomas Becker

möchte gerne wissen ob es genug Schießkarten gibt, und ob alles ok mit dem Gewehr
ist. Schießkarten und Munition sind ausreichend vorhanden. Das Gewehr ist seid 
letztes Jahr nicht mehr benutzt worden und sollte demnach auch voll funktionsfähig 
sein.

Thomas wollte gerne wissen ob es angebracht ist auch andere Optionen zu wählen, 
um einen neuen König zu ermitteln. Die Idee dahinter ist jedem die Chance geben zu
auch mal Korpskönig zu werden, für Mitglieder zum Beispiel die nicht mehr so gut
sehen können.

Dies würde von allen als eine Option für die Zukunft herzlichst angenommen.

Volker hat noch eine Idee für das Totengedächtnis schießen die Menge der Schusse
von 3 Schuss auf 5 Schuss zu erhöhen um ein Stechen zweier gleichstarken Schützen
zu minimieren. Wurde auch von allen positiv angenommen.

Die Versammlung wurde um 22.22  Uhr beendet.

Seite 4/4


